



CDU Ratsfraktion Bielefeld – Postfach 100862 – 33508 Bielefeld

An die
Vorsitzende des
Sozial- und Gesundheitsausschusses
Frau Sylvia Gorsler

per Mail: sgorslerspd@aol.com

Bielefeld, 18.01.2022

Anfrage für den Sozial- und Gesundheitsausschuss am 25.01.2022

Sehr geehrte Frau Gorsler,

auf der Homepage der Stadt Bielefeld unter www.bielefeld.de/quaraentaneregeln, steht unter Punkt zwei „Positives Testergebnis“, dass nach einem positiven Testergebnis ein Anruf vom Gesundheitsamt erfolgt sowie eigentlich auch vor dem Ende der Quarantäne. In einer Vielzahl der Fälle erfolgt aber kein Anruf. In der Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses am 25.01.2022 bitten wir daher, folgende Frage durch die Verwaltung beantworten zu lassen:

Warum erfolgen in den oben genannten Beispielen keine Anrufe, obgleich dies auf der Homepage der Stadt Bielefeld steht?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Vincenzo Copertino

F. d. R.



Detlef Werner
Fraktionsgeschäftsführer